
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 17 del mese di maggio, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Giulia Ulivi, Lorenzo Cappelletti, Alberto Bric-
colani, Marco Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Mirko Briziarelli, Angelo Antonio Falmi, Sabri-
na Nencioni, Andrea Poli, Massimo Mari, Alberto Acanfora.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 49
Oggetto: Ordine del giorno presentato dal Gruppo P.D. avente ad og-

getto “Fonti rinnovabili ed energie alternative, una risorsa per 
la nostra economia”.

Il Consigliere Frezzi dà lettura dell'ordine del giorno di cui in ogget-
to e procede alla sua illustrazione.

Il Consigliere Bensi si dichiara d'accordo su questo ordine del gior-
no e fornisce alcune precisazioni in merito all'importanza economica dei 
termo-valorizzatori  che possono usufruire di una quota CIPS6 che ga-
rantisce una certezza ed un ritorno economico immediato.

Il Consigliere Frezzi dichiara che la frase CIPS6 era stata eliminata 
volutamente per vedere quali sono i risvolti che interessano il nostro Co-
mune; chiede che sia effettuato un serio censimento delle risorse per il ri-
sparmio energetico.

L'Assessore Casini ritiene questo ordine del giorno molto importan-
te e costituisce un ambito di azione fondamentale per l'Amministrazione 
Comunale;  cita  il  progetto  delle  “rinnovabili”  che  riveste  un'assoluta 
priorità. Comunica infine che per il 25.5 p.v. è prevista la firma del pro-
tocollo per l'avvio del piano energetico comunale.

Dopo di che,
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Con 13 voti favorevoli e 2 contrari (Consiglieri Briccolani e Manzoli 
del Gruppo P.d.L.), su 15 presenti, espressi per alzata di mano,

APPROVA

l'ordine del giorno di cui in oggetto, nel testo che si allega alla presente 
deliberazione a formarne parte integrante e sostanziale.

Firmati nell'originale:

           IL  SEGRETARIO GENERALE                 IL PRESIDENTE
                          f.to Mori                                               f.to Solazzi

----------------------------- Certificato di Pubblicazione -----------------------------

Io sottoscritto Segretario Generale, su conforme dichiarazione del Messo, 
certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa  all'Albo 
Pretorio di  questo  Comune in data odierna e vi resterà  per  15 giorni 
consecutivi.
Li 15 giugno 2011
                                                                 IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                     f.to Mori
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Li 15 giugno 2011
                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                         (S. Baldini)


